

KG „Bunte Kuh“ e.V. 1953 Walporzheim on Tour

Am Wochenende 09. bis 11. Januar standen wieder zahlreiche Aktivitäten und Termine auf dem Plan.

Dies begann mit dem Besuch der Sitzung der KGG „Grün-Weiß“ Esch am Freitag, den 09. Januar. Hier vertraten Prinzenpaar Prinzessin Christine I. und Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, sowie Jugendprinzessin Frieda I. Gies mit Hofdame Teresa Krautkrämer die Farben der KG „Bunte Kuh“. Begleitet wurde sie von Elferratsmitgliedern und großen Funken.

Am Samstag den 10. Januar war das Prinzenpaar Prinzessin Christine I. und Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn zu Gast beim Prinzessinnenabend von Prinzessin Birgit I. der KG „Neuenahrer Schinnebröder“.

Parallel dazu war unter Leitung vom Vorsitzenden Hardy Mies Jugendprinzessin Frieda I. Gies mit Adjutant Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer beim 90sten Stiftungsfest des SV Walporzheim. Sie wurden von Elferratsmitgliedern Adrian Acker und Alexander Klein, den Vorstandsmitgliedern Andrea Wittkopf und Tatjana Mertens, sowie Herms Wittkopf und Pompi begleitet.

Am Sonntag Vormittag ging es weiter beim SV Walporzheim. Es standen heilige Messe, Kranzniederlegung, Einweihung von Sportheim und Wasserwerk, sowie anschließender Frühschoppen auf dem Programm.

Hier bildeten Prinzenpaar Prinzessin Christine I. und Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, Jugendprinzessin Frieda I. Gies, Vorsitzender Hardy Mies, Elferratsmitglied Alexander Klein und Pompi die offizielle Abordnung der Walporzheimer Karnevalisten. Sehr viele Mitglieder der KG „Bunte Kuh“ waren in anderen Funktionen zu Gast beim Sportverein.

Nach Mittag ging es für das Prinzenpaar Prinzessin Christine I. und Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn weiter zur Sitzung der AKG. Sie wurden von Elferratsmitglied Astrid Knieps, Funkentrainerin Sarah Knieps und einer Abordnung der großen Funken begleitet.

Man sieht ein Wochenende voller Aktionen. Die Gemeinschaft untereinander, sowie die Pflege der Freundschaften zu Vereinen stand im Vordergrund.

Foto: Michael Knickmeier